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 拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます 

平素は格別のご高配を賜りまして誠にありがとうございます。 

 

さて、最近では当会が長年研究を続けてきました珪素の市場が大きく成長して

いることかと存じます。 

多くの珪素関連商品が販売されているなかで珪素という初めての素材にご興味

を持たれた方々からのお問合せも増えてきています。 

当会では鉱物と植物の特殊抽出により出来た安全性の高いアモルファス（非晶

質）状の珪素の研究を行っています。 

希に医学団体推奨という植物性珪素商品との関連についてご質問がありますが

この書面をもちまして当会と植物性珪素商品には一切の関係が無いことをご報

告いたします。 
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